



SP-Präsidentin Bettina Surber gratuliert Peter Jans zur Wahl. B. SCHLEGEL

Peter Jans (SP) neuer Stadtrat

ST.GALLEN. Mit 10 130 Stimmen erreichte Peter Jans (SP) knapp das absolute Mehr und zieht damit in den Stadtrat ein. Der 54-jährige Kreisgerichtspräsident liess Barbara Frei (FDP) und den parteilosen Aussenseiter This Bürge klar hinter sich. Jans ersetzt im fünfköpfigen Stadtrat den freisinnigen Fredy

Brunner, der Ende März 2015 altershalber zurücktritt. Nach der historischen Wahlschlappe vor zwei Jahren kehren die Sozialdemokraten somit wieder in die Exekutive zurück. Neu setzt sich der Stadtrat aus 1 FDP, 2 CVP, 1 SP und 1 parteilos zusammen. Die Wahlbeteiligung lag bei 45,8 Prozent. 20M